

# 2012 ぼくの夢 わたしの夢

新しい年を迎えて、  
高山小学校6年生の  
皆さんに「将来の夢」を  
語っていただきます

## 釣りのプロになりたい

新島 悠河



ぼくの夢はプロの釣り人になることです。ぼくは釣りが好きなので、釣りのプロになりたいと思います。ぼくは3年生の時から釣りを始めました。釣りは何

よりも楽しいです。魚が釣れた時はうれしいうれしいし、魚のひきも楽しいです。大人になつたら、滋賀県のびわ湖で魚を釣ってみたいと思っています。びわ湖で60センチ位のブラックバスを釣ってみたいです。びわ湖は日本が一番大きい湖なので、魚も大きいのがいるのではないかなと思います。釣りのプロになつたら世界記録の73・5センチ以上のブラックバスを釣りあげたいなと思っています。釣りを続けて早くプロになりたいです。

## 料理人になりたい

深代 大地



ぼくは、3年生位から、りんごの皮をむき始めました。それから、お手伝いで、カレーの具を切ったりしていました。お母さんに、玉

ねぎの切り方やにんじんの切り方など、いっぱい教えてもらい、今では一人で作れるようになりました。ぼくのお父さんは、昔コックさんでした。家で、お父さんが料理を作っているところを見て、すごいなと思います。「料理人になりたい」と思いました。もし、夢がかなつたら、お客さんに「すごくおいしかった。」と言われる位のプロの料理人になりたいです。



## 将来やってみみたいこと

山岸 桃乃



私の将来やりたい事は、パン屋と理科の先生です。パン屋をやってみたい理由は、私はパンが大好きで、食べ物を作るのが大好きなので難しいパン作りに挑戦

してみたいからです。理科の先生をやってみたい理由は、小さい子が好きで、理科が得意だからです。パン屋は、何才になつても体が動けばできるけど、先生は、「何才まで」って仕事をできる年が決まっています。だから、パン作りの勉強をしながら理科の先生をして、先生がでなくなつてきたらパン屋をするというのを、私はやってみてみたいです。



## 小学校の先生になりたい

黒子 野乃



私の将来の夢は、小学校の先生になることです。小学校の先生は、子供たちと一緒に思い出を作れる仕事なので、素敵だと思っています。子供たちと一緒に過

ごすことで、子供たちから色々教えてもらい自分も成長できると思います。私は、子供たちと同じ目線になつて、笑つたり、泣いたりできる先生になりたいです。それから子供たちを未来へ届けるということが、先生にとつて一番大切な仕事だと思っています。私は、小学校の先生になれる事を信じて、これから夢に向かって、一歩、一歩、前に進んで行きたいと思っています。





わたしの夢

佐藤 春奈

私の夢は、ヘアメイクをする人になることです。なぜかというと、髪の毛をしばるのが好きだからです。ひまを見つけたら髪をいじっています。時には、妹の髪をしばろうとするといつもおこられます。他の人の髪の毛をいじるのも好きです。それなので、将来ヘアメイクの仕事をする人になって色々な人の髪の毛をしばりたいです。  
なりたいたいと思った理由は、七五三などでしばってもらったり、テレビなどでタレントを見たりすると髪型が一人一人ちがうから全部やりたいなあと思ったりするからです。ヘアメイクしながらタレントを支えたり、他人の髪の毛をきれいに喜ばれる仕事が出来るとなりたいたいと思います。



ぼくの夢

平形 竜一

ぼくが大人になったらやりたいことは、古いガソリン車を手に入れて電気自動車に改造することです。  
どうしてぼくがこんな事をしたいかというと、ガソリンは家の庭からわき出てこないけれど、電気だったらガソリンスタンドに行かなくても家で充電できるからです。  
ほかにも夢があります。それは、ブラウン管テレビにデジタルチューナーをはめ込んで、地デジ対応ブラウン管テレビを作ることです。このようなものは、ゴミ扱いされてしまうことでもあります。そのことを見たり聞いたりして思ったことが、まだ利用できるものを修理したり工夫したりして使えるようにする技術を持った人になるというのが、ぼくの夢です。



わたしの夢

若月 聡絵

わたしの夢は、水泳で全国大会に出ることです。全国大会まで行って、賞状やトロフィーをいっぱい集めることです。  
わたしは、この夢をかなえたい理由は、小さい頃から水泳をやっていて、お母さんとずっと今までスイミングスクールに通い続けてきたので、最後には、その成果を出して全国大会に行きたいと思っています。  
全国大会は、簡単に出場できるものではないし、中学校に行くとき水泳の授業がなくなってしまうのが、これからもずっと泳ぐ練習を続けて、もっとタイムをのばして全国大会に行けたらいいなと思います。



私の夢

林 美智子

私の夢は、一流病院の「看護師」になることです。  
私が「看護師」を目指したきっかけは、お父さんにすすめられたからです。私も「看護師になるのかな」と思っていた時に、お父さんにもすすめられたのでそのころから「看護師」を目指すようになりました。  
もう一つのきっかけは、私が4年生の時におじいちゃんが入院しました。その時、病院の看護師さんがすぐ来てくれて、やさしく接してくれていました。私はそれを見て「親切ですごいな」と思いあがれました。なので私も、たくさん勉強してやさしく良い「看護師」になりたいです。それが私の夢です。



私の夢

田村 風月

私は将来やりたいことと、なりたいたい職業があります。  
やりたいことはバレエです。理由は、バレエが大好きだし、やっていて楽しいからです。  
なりたいたい職業は、幼稚園の先生です。理由は、小さい子が大好きだし、母が幼稚園で働いていて、とても楽しそうだからです。  
母はママさんバレーもしているし、幼稚園で働いています。私はそんな母みたいにバレーと幼稚園の先生を両立したいです。  
私は、この二つの夢がかなえられるようにがんばります。そしてこの二つの夢がかなうと思います。



昔からの夢

茂木 恭輔

ぼくは、昔からまんが家になりたいと思っていました。幼稚園の頃から絵が大好きで毎日のように絵を描いていました。見本のキャラクターを写して描いて消して、今度は見本を見ないで描いて遊んでいました。小学校に入ると「絵がうまいね」とか「上手だね」とか言ってもらうと、とてもうれしかったです。  
いつかまんが家になってみたいと思います。今も絵を描き続けています。絵は何たって楽しくて、面白くて、あの頃と変わらず大好きで、絵はぼくの生きがいかもしれません。もし、本当にまんが家になれたのなら、他の人や家族、日本中の人のためにまんがを描き続けたいと思います。